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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Реализация инвестиционных проектов как направление обеспечения экономической безопасности предприятия (на примере сделки ПАО «Сегежа Групп» и ООО «Интер Форест Рус»)». Предметом выпускной квалификационной работы является экономическое влияние реализации инвестиционного проекта в виде совершения сделки по приобретению ПАО «Сегежа Групп» 100 % доли в уставном капитале ООО «Интер Форест Рус» на уровень экономической безопасности ПАО «Сегежа Групп». Цель выпускной квалификационной работы состоит в определении влияния рассматриваемой сделки на уровень экономической безопасности предприятия, а также разработки прогнозной модели уровня экономической безопасности ПАО «Сегежа Групп». Для достижения поставленной цели изучены теоретические основы экономической безопасности предприятия, определена роль реализации инвестиционных проектов, а также исследована концепция сделок слияния и поглощения как инструмента стратегического влияния на экономическую безопасность предприятия. Кроме того, проведен анализ рисков экономической безопасности ПАО «Сегежа Групп», а также определена инвестиционная безопасность рассматриваемой сделки и возможные экономические синергии.В результате выполнения работы получены результаты расчета влияния рассматриваемой сделки на уровень экономической безопасности ПАО «Сегежа Групп», определена ее прогнозная модель на 31 дек. 2022 г., а также составлены рекомендации для нивелирования угроз интеграции и достижения ожидаемых синергий.
        

        
          Theme of the graduate work: Implementation of investment projects as an area of ensuring the economic security of the enterprise (on the example of the transaction of PJSC Segezha group and LLC Inter Forest Rus). The subject of the graduate work is the economic impact of the implementation of the investment project in the form of a transaction for the acquisition of PJSC Segezha Group 100% of the share in the equity capital of LLC Inter Forest Rus on the level of economic security of PJSC Segezha Group. The purpose of the graduate work is to determine the impact of the transaction on the level of economic security of the enterprise, as well as the development of a forecast model of the level of economic security of PJSC Segezha Group. To achieve this purpose, the theoretical foundations of the economic security of the enterprise have been studied, the role of the implementation of investment projects has been determined, and the concept of mergers and acquisitions as a tool of strategic influence on the economic security of the enterprise has been studied. In addition, an analysis of the economic security risks of PJSC Segezha Group was carried out, as well as the investment security of the transaction and possible economic synergies were determined. As a result of the graduate work, the results of calculating the impact of the transaction under consideration on the level of economic security of PJSC Segezha Group were obtained, its forecast model for December 31, 2022 was determined, and recommendations were made for leveling integration threats and achieving expected synergies.
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